



STELLANTIS  
POISSY

16.12.2024

**UNIS contre la fermeture et pour imposer des garanties pour tous !**

## **Congés 2025 : 3 semaines en été mais la 4<sup>e</sup> semaine découpée en deux !**

**Pierre Yves Dachet, le DRH a annoncé que l'usine fonctionnera en 2 équipes durant tout 2025 avec une prévision de production équivalente à celle de 2024 (aux alentours de 90 000 véhicules). Pour un lancement de la phase 2 de l'Opel Mokka, la direction n'est pas très optimiste.**

À la suite de la mobilisation de l'année dernière, la direction n'a pas osé remettre son projet de deux semaines de fermeture. Elle propose 3 semaines de fermeture (S31, S32 et S33).

**1<sup>er</sup> problème** : elle refuse de donner la 4<sup>e</sup> accolée à tous ceux qui le souhaitent sous prétexte qu'il faudrait prendre par exemple des enfants de collaborateurs ou des salariés et les payer. Elle préfère prendre des stagiaires école durant un mois pour les faire travailler gratuitement. Honteux !

**2<sup>e</sup> problème** : la direction propose de découper la 4<sup>e</sup> semaine en deux :

- une partie en semaine 1 à la suite de la 5<sup>e</sup> semaine positionnée en semaine 52
- Prendre 3 jours de nos congés pour faire les ponts avec les trois vendredis de mai (2, 9 et 30 mai)

**Ces propositions sont inacceptables !**

**Nous réclamons la 4<sup>e</sup> semaine accolée pour tous les salariés qui le souhaitent et que la 4<sup>e</sup> semaine soit à l'entière disposition des salariés !**

### **Le directeur de l'usine s'en va...**

Début novembre, sa vidéo avait fait le tour de l'usine. Nous ne savons pas si c'était voulu, mais elle avait fini de convaincre les hésitants, qu'après la Mokka, il n'y avait plus rien.

Chacun de nous avait retenu cette phrase : « *Je compte sur vous comme vous pouvez compter sur moi* ». Un mois plus tard, il annonce son départ...

A un autre niveau, c'est Tavares qui est parti avec ses promesses...

Conclusion : nous ne pouvons compter que sur nos propres forces et sur notre détermination à défendre nos intérêts de travailleurs à commencer par obtenir avec les camarades de Douvrin et des sous-traitants des garanties communes pour continuer à remplir notre frigo après la Mokka.

**Les militants Sud vous souhaitent de passer de bonnes vacances de fin d'année.**

**Prenez des forces ! Nous en aurons tous besoin pour nous défendre en 2025 contre les patrons qui ferment les usines et contre le gouvernement qui veut nous faire les poches !**

### **Farid BORSALI et Jean-Pierre MERCIER sont RELAXÉS par la justice ! Ils étaient poursuivis au tribunal judiciaire par la CGT Stellantis Poissy...**

À la suite de l'agression physique dont a été victime Radia Chikri en août 2023, la CGT Stellantis Poissy a envoyé un huissier de justice au domicile de Farid Borsali et de Jean-Pierre Mercier pour les assigner au tribunal judiciaire de Bobigny sous l'accusation de diffamation publique.

**Bien évidemment, le tribunal a purement et simplement relaxé nos deux camarades et a condamné la CGT à payer 3 000 € de frais d'avocat.**

**La CGT a décidé de s'acharner en faisant appel de cette décision. Nous le regrettons.**

Pour notre part, dans le contexte de fermeture de l'usine, nous considérons que l'énergie de chaque militant doit être consacrée à lutter, dans l'unité la plus large, contre le projet mortel de la direction. Les salariés n'ont pas besoin de ces divisions qui font le jeu de la direction.